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Annahme der Sportförderung 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.334 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Die Stadt Kassel bezuschusst den Erwerb von Erstlizenzen für Übungs- und 

Jugendleiter*innen sowie Vereinsmanager*innen. Wie viele und welche 

Vereine haben von dieser Förderung Gebrauch gemacht? 

 

2. Wie viele lizensierte Übungsleiter*innen, Jugendleiter*innen und 

Vereinsmanager*innen werden dauerhaft von der Stadt Kassel bezuschusst? 

 

3. Wie viele und welche Vereine haben seit Inkrafttreten der aktuellen 

Sportförderungsrichtlinien Kooperationsverträge geschlossen? 

 

4. Wie viele Kooperationsverträge und zwischen welchen Vereinen und 

Kitas/Schulen bestehen derzeit Kooperationen? Wie beurteilt der Magistrat 

die Kooperationsbereitschaft der Vereine in diesem Bereich? 

 

5. Wie viele und welche Projekte im Sinne des Sportentwicklungsplans werden 

derzeit von der Stadt Kassel gefördert? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt Vorsitzender Sprafke 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




